



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Los colectivos presentan 60 proyectos para recibir ayudas

G.C. 08/07/2016

Un total de 60 proyectos por parte de colectivos de Puente Genil optan a ser subvencionables, con una suma total de 132.957,35 euros. Una respuesta más que satisfactoria a la convocatoria que ha organizado el Ayuntamiento, según informó ayer el concejal de Participación Ciudadana, Jesús López, quien puso de manifiesto que «se han superado todas las expectativas».

Desde ayer se encuentra publicada en la página web del Ayuntamiento el listado de los errores subsanables que determinados colectivos tendrán que hacer a partir de ahora. Es por ello que se dispondrá de 10 días hábiles para que los afectados puedan entregar la documentación requerida al Consistorio pontano. Según señaló López, «serán los propios técnicos municipales de cada área los que evalúen posteriormente el contenido y calidad de los proyectos para su aprobación a través de una comisión evaluadora». La resolución provisional será el próximo 26 de agosto y, tras un periodo de alegaciones de 15 días, se publicará la resolución definitiva.

El Ayuntamiento sacó la convocatoria de subvenciones en mayo para que los 248 colectivos que existen en el municipio pudieran acceder a subvenciones. La cantidad máxima a subvencionar por proyecto es de 2.500 euros.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Adif realizará obras de mejora en la estación de Puente Genil-Herrera

El administrador ferroviario también mejorará la de Antequera, que junto a la pontanesa están ubicadas en la Línea de Alta Velocidad Córdoba-Málaga



de 16.458,4 euros.

EUROPA PRESS / SEVILLA 07/07/2016

Adif realizará diversas actuaciones de mantenimiento y mejora en las estaciones de Antequera-Santa Ana, en la provincia de Málaga, y de Puente Genil-Herrera, en la de Córdoba. Ambas estaciones están ubicadas en la Línea de Alta Velocidad Córdoba-Málaga y los trabajos cuentan con un importe conjunto de 41.668,7 euros.

En el caso de los trabajos de mantenimiento adjudicados para la estación de Puente Genil-Herrera, se realizarán por importe





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

En concreto, Adif ha adjudicado el servicio de mantenimiento preventivo de las instalaciones eléctricas, grupo electrógeno, centro de transformación, cuadros de baja tensión, batería de condensadores y pararrayos, así como el mantenimiento de las instalaciones de megafonía a la empresa Codelec Comunicaciones. Asimismo, ha adjudicado el servicio de mantenimiento preventivo de las instalaciones de depuración, pluviales y fontanería a Elecnor; el correspondiente al mantenimiento de las puertas automáticas de la estación a Embarba, y el de las instalaciones de climatización y sistema de extracción a la empresa Ingemantec.

Las estaciones de Antequera-Santa Ana y Puente Genil-Herrera entraron en servicio a mediados de diciembre de 2006, en el marco de la puesta en funcionamiento del tramo Almodóvar del Río-Antequera, de la Línea de Alta Velocidad Córdoba-Málaga.

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

El japonés Mekaru Atsushi cierra la plantilla del Ángel Ximénez

Este primera línea internacional por su país procede del Mezokovesdi húngaro



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 07/07/2016

El jugador internacional por Japón Mekaru Atsushi es oficialmente nuevo jugador del Ángel Ximénez para la próxima temporada. La que ha llegado es la última incorporación del conjunto pontanés, según el propio club. De esta manera será el segundo jugador japonés que juegue en Asobal.

Tras jugar con el combinado nipón el Campeonato de Asia, se incorporó el pasado mes de febrero al Mezőkövesdi de la Primera División húngara, un club de la zona media de la liga magiar.

Mekaru mide 1,85 y pesa 93 kilos es un jugador versátil, de los llamados universal, pudiendo jugar en cualquier demarcación de la primera línea, aunque su posición predilecta es la de central. Al club pontanés llega tras los informes favorables del malaqueño Antonio Carlos Ortega, actual seleccionador de Japón y amigo del preparador pontano, Quino Soler.

De esta manera y, según el propio club, la plantilla quedaría cerrada con Jorge Oliva y Alvaro de Hita, porteros; Rudovic, Chispi, Nacho Moya, Mario Porras, el ruso Revin (exVilla de Aranda), el japonés Mekaru (ex Mezőkövesdi de Hungría), Alberto Castro (exAntequera) y Josic (ex Suhr Aarau de Suiza), primeras líneas; y Curro Muñoz, Jesús Melgar (Aguilar), Fran Bujalance, José Cuenca, Manu Díaz (exAntequera), Angel Paraja y Tomás Moreira (exVilla de Aranda), segundas líneas.

17 jugadores conforman la plantilla aunque Chispi estará de baja hasta enero y Mario Porras se espera para cuando comience la pretemporada el 1 de agosto. De esta manera son 7 las incorporaciones para la temporada que comenzará el 10 de septiembre.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El Consistorio destina 36.000 euros en mejoras de 11 caminos rurales

J. M. CABEZAS | 08.07.2016 - 05:01

Durante los meses de abril, mayo y la primera semana de junio, la Delegación de Agricultura del Ayuntamiento ha llevado a cabo trabajos de mantenimiento y mejora de la red de caminos rurales, con una inversión de 36.000 euros para renovar estas infraestructuras, según informó la edil de Agricultura, Ana María Carrillo, quien se mostró satisfecha por el rendimiento de los trabajos. Así, se ha intervenido a lo largo de 14,3 kilómetros repartidos en 11 caminos y se han empleado 501 horas de maquinaria y la aplicación de 478 toneladas árido.

Los trabajos, ejecutados por la empresa Agrovial Conservación, han consistido en la mejora del firme, y en la reparación de zonas bacheadas y con regueros, y mejora del drenaje, limpiando cunetas.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Llevan a cabo una campaña de desinsectación en la red de saneamiento público



Por Redacción - 07/07/2016

Durante esta semana se está llevando a cabo un tratamiento de choque contra cucarachas en la red de colectores de saneamiento público de Puente Genil. Para la realización de este tratamiento se ha desplazado hasta nuestra localidad un equipo de la empresa de desratización y desinsectación autorizada Anticimex Sanidad Ambiental, con la que Egemasa tiene contratado este servicio.

El tratamiento consiste en la aplicación de insecticida en toda la red de saneamiento a través de los pozos colectores de dicha red, por lo que si durante los próximos días se observa una mayor cantidad de cucarachas es debido precisamente al efecto causado por el insecticida, que provoca que los insectos salgan al exterior para morir.

Además de este tratamiento de choque, y para mantener las poblaciones de cucarachas en unos niveles no perjudiciales para el ser humano, durante todo el año se llevan a cabo tratamientos preventivos en la red de saneamiento mediante la aplicación de un gel insecticida con un atrayente alimenticio que es ingerido por las cucarachas y posteriormente transmitido al resto de la colonia.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Sesenta proyectos de diferentes colectivos optan a ser subvencionables por el Ayuntamiento



Por Rocío Díaz - 07/07/2016

Desde que finalizase el plazo de la convocatoria de subvenciones, con una cuantía presupuestaria de 80.000 euros, por el Ayuntamiento de Puente Genil el pasado 25 de junio, un total de sesenta proyectos optan a ser subvencionables, con una suma total de 132.957,35 euros. Una respuesta más que satisfactoria según ha informado hoy el concejal de Participación Ciudadana, Jesús López, que ha puesto de manifiesto que "la convocatoria

ha superado todas las expectativas". (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Desde hoy, según detalló el edil, se encuentra publicada en la página web del Ayuntamiento de Puente Genil el listado de los errores subsanables que determinados colectivos tendrán que hacer. Es por ello que, se dispondrá de 10 días hábiles para que los afectados puedan entregar la documentación requerida al Consistorio pontano. Según señaló López, "serán los propios técnicos municipales de cada área los que evalúen posteriormente el contenido y calidad de los proyectos para su aprobación a través de una comisión evaluadora". La resolución provisional será el próximo 26 de agosto y, tras un periodo de alegaciones de 15 días, se publicará la resolución definitiva.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

"Del Revés", "Ocho apellidos catalanes" y "Vacaciones", cartelera del cine de verano en las aldeas



Por Rocío Díaz - 07/07/2016

"Del Revés", "Ocho apellidos catalanes" y "Vacaciones" serán las películas que durante los meses de julio y agosto se proyecten este año, a partir de las 22.00 horas en las plazas y patios de los colegios de las aldeas de Puente Genil. Una iniciativa que vuelve a partir de las concejalías de Cultura y Aldeas del Ayuntamiento, dentro del ciclo de cine de verano, dirigida a todos los públicos, con el objetivo de acercar la Cultura hasta todas





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

las pedanías de la localidad.

La concejala de Aldeas, Loli Franco, dio a conocer la programación de este ciclo de cine de verano, siendo la siguiente:

8, 11 y 13 de julio - Patio Hermandad CORDOBILLA

12, 14 y 18 de julio – Patio Centro de Mayores EL PALOMAR

19, 21 y 25 de julio – Plaza de San Juan RIBERA BAJA

20, 22 y 26 de julio - Plaza PUERTO ALEGRE

27, 29 y 31 de julio - Patio del colegio LOS ARENALES

1, 2 y 4 de agosto – Centro Socio Educativo LA MINA

3, 5 y 8 de agosto – Centro Socio Educativo SOTOGORDO

Por su parte, el concejal de Cultura, Pablo Alfaro, deseó el mismo éxito del pasado año en el desarrollo de esta iniciativa. También apuntó que "este año no habrá cine de verano en el auditorio de Los Pinos" porque dejó claro que "es imposible que los Ayuntamientos asuman la cuantía al completo del montaje de un cine de verano". En esta línea, apuntó que no obstante, "el Ayuntamiento de Puente Genil apoya el cine", desvelando que este año para el certamen de Cortogenial, que no contará con ayuda de la Diputación, "el Ayuntamiento asumirá el cien por cien del coste".



www.puentegenilnoticias.com

IU denuncia la avería de un vehículo urbano para incendios por un mal uso

Por Rocío Díaz - 07/07/2016

Izquierda Unida Puente Genil ha denunciado mediante un comunicado de prensa la avería de un vehículo urbano para incendios por un mal uso. Y es que, según argumentan, tras el incendio que tuvo lugar hace días en las inmediaciones del pantano de Cordobilla y ante el cual los bomberos tuvieron que afrontarlo sin vehículo forestal, tuvieron que hacer uso de un vehículo urbano sin que éste estuviera preparado para tal fin, de ahí que sufriese "una avería que ha supuesto estar dos semanas sin vehículo para incendios en la localidad". (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Por este motivo, según argumentan en la nota de prensa "el incendio ocurrido en la barriada Juan Rejano el pasado día 5 tuvo que ser asistido por el vehículo para accidentes de tráfico, de menor capacidad que el vehículo averiado".

"Esta carencia se suma a la falta de vehículo forestal, la no reposición de equipos de respiración retirados por estar caducados, la falta de emisoras y que el vehículo nodriza no tenga sirenas ni luces".

Desde IU Puente Genil quieren que el Consorcio provincial tenga en cuenta que los vehículos licitados no apagan incendios, sino los recepcionados. Por ello exigen al Ayuntamiento de Puente Genil "que vele por los intereses de la localidad y solucione estas deficiencias, reclamando como mínimo un vehículo forestal de la primera partida de vehículos prevista para 2017".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Cerca de medio centenar de empresarios asisten al segundo encuentro empresarial organizado por Asojem



Por Rocío Díaz - 07/07/2016

Cerca de medio centenar de empresarios acudían hoy al mediodía al segundo encuentro empresarial organizado por Asojem en el Hotel El Carmen. Una iniciativa que ha consistido en acercar a diferentes administraciones y organizaciones a múltiples empresarios para que puedan mejorar su actividad empresarial y social. Según explicó el presidente del colectivo organizador, Alfonso Ariza, el objetivo es "transmitir las líneas de trabajo y los proyectos

que existen dentro de la planificación estratégica de cada organismo". "Al mismo tiempo- indicó- hay que conseguir que los asociados interactúen y aclaren dudas". (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

En esta segunda jornada empresarial, el presidente de la Cámara de Comercio de Córdoba y Presidente de Asaja Córdoba, Ignacio Fernández de Mesa, manifestó que "la Cámara del Comercio tiene mucho que aportar al tejido empresarial como administrador de fondos europeos". "Puente Genil-dijo- es un punto muy importante de Córdoba empresarialmente hablando", explicando que, "entre las funciones de la Cámara del comercio se encuentra facilitar el emprendimiento, consolidar una empresa y facilitar la internacionalización", entre otros.

Por su parte, el presidente de la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO), Antonio Díaz, resaltó la "labor encomiable y digna" de Alfonso Ariza como presidente de Asojem, señalando que el colectivo es "una de las grandes organizaciones empresariales de la provincia de Córdoba". Llevando Díaz 6 meses escasos al frente de la Confederación de Empresarios como presidente, apuntó al diálogo empresarial y al compromiso por Córdoba como elementos característicos de su mandato.

Por último, el concejal de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Morales, quien acudió al evento en representación del alcalde, Esteban Morales, felicitó a Asojem por la organización de este encuentro empresarial, exponiendo que "desde las instituciones hay que colaborar para favorecer la comunicación". En esta línea, resaltó la importancia de "establecer vínculos de conexión entre instituciones, asociaciones y administraciones".



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El nipón Atsushi Mekaru completa la plantilla del Angel Ximénez



Por Alberto - 07/07/2016

Ya lo adelantaba el presidente del club, Mariano Jiménez, en la presentación de Quino Soler como nuevo entrenador del Ángel Ximénez de Puente Genil. "Sería muy positivo que viniese Mekaru por los informes que tenemos de él". Pues bien, Atsushi Mekaru ya es oficialmente nuevo jugador del equipo pontanés para la temporada 2016/2017. Así lo ha confirmado la entidad mediante un comunicado de prensa oficial donde también se da por cerrada la plantilla con siete incorporaciones y diez jugadores que continúan

del curso anterior.

El flamante fichaje del Ángel Ximénez tiene 31 años y llega procedente de la liga húngara donde ha militado las últimas cuatro temporadas, la última de ellas en las filas del Mezőkövesdi de la Primera División. Internacional con su país, llega avalado por los buenos informes del entrenador malagueño Antonio Carlos Ortega, amigo de Quino Soler. Mekaru mide 1,85, pesa 93 kilos y destaca por su versatilidad, ya que puede actuar en cualquier posición de la primera línea.

El japonés será el único jugador asiático que jueque en Asobal esta próxima temporada y el segundo en toda la historia de la competición tras Daisuke Miyazaki que militó en las filas del Bm Alcobendas la campaña 2009-2010.

Así queda conformada la plantilla de 17 jugadores del Ángel Ximénez para la temporada 2016/2017:

Portería: Jorge Oliva y Álvaro de Hita.

1ª Línea: Atsushi Mekaru, Mikhail Revin, Alberto Castro, Novica Rudovic, Ljubomir Josic, Nacho Moya, Mario Porras y "Chispi".

Extremo Izquierdo: Curro Muñoz, Fran Bujalance y Jesús Melgar.

Extremo derecho: José Cuenca y Manu Díaz.

Pivote: Tomás Moreira y Ángel Paraja





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

Campaña de desinsectación de la red de saneamiento público



Noticias | 07/07/2016 - 12:16 | Juan Carlos Campaña |

Durante esta semana se está llevando a cabo un tratamiento de choque contra cucarachas en la red de colectores de saneamiento público de Puente Genil. Para la realización de este tratamiento se ha desplazado hasta nuestra localidad un equipo de la empresa de desratización y desinsectación autorizada Anticimex Sanidad Ambiental, con la que Egemasa tiene contratado este servicio.

Según ha informado el Ayuntamiento a través de un comunicado de prensa, el tratamiento consiste en la aplicación de insecticida en toda la red de saneamiento a través de los pozos colectores de dicha red, por lo que si durante los próximos días se observa una mayor cantidad de cucarachas es debido precisamente al efecto causado por el insecticida, que provoca que los insectos salgan al exterior para morir.

Además de este tratamiento de choque, y para mantener las poblaciones de cucarachas en unos niveles no perjudiciales para el ser humano, durante todo el año se llevan a cabo tratamientos preventivos en la red de saneamiento mediante la aplicación de un gel insecticida con un atrayente alimenticio que es ingerido por las cucarachas y posteriormente transmitido al resto de la colonia.



www.andaluciacentro.com

Puente Genil mejora 11 caminos rurales

Se han adquirido nueva señalización vial



Jueves, 07 Julio 2016 08:59 Redacción Andalucía Centro

Durante los últimos meses el Ayuntamiento de Puente Genil ha llevado a cabo trabajos de mantenimiento de la red de caminos rurales del municipio, invirtiendo 36.000 euros para la mejora de estas infraestructuras agrarias, según ha comunicado la concejala de Agricultura, Ana Mª Carrillo, quien ha mostrado su satisfacción por el buen rendimiento de los trabajos, que han estado





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

coordinados desde Egemasa, ya que con una pequeña inversión por camino se han puesto al día, modelo que se aplicará en años consecutivos.

Así, se ha intervenido en 11 caminos y a lo largo de 14,3 Km, siendo estos: Fernán-Pérez, Los Lagares, de Monturque, Las Vigas, Castillo Anzur, La Yegüeriza (y enlace desde el canal), de Cordobilla, del Judío, Las Lunas, Los Castellares y Molino de Rapetas. Se han empleado un total de 501 horas de maquinaria, concretamente motoniveladora, rulo compactador y cisterna de riego, y se han aplicado 478 toneladas árido.

Los trabajos han consistido en la mejora del firme de rodadura, reparando zonas bacheadas y con regueros, y mejora del drenaje, limpiando cunetas. Se ha dado preferencia al mantenimiento de los caminos públicos sobre los que ya se había invertido previamente tanto por la propia administración como por los vecinos.

minuto90

www.minuto90.com

Un toque del Lejano Oriente para el Ángel Ximénez

El nipón Atsushi Mekaru, nuevo jugador del equipo pontanés



7 de julio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

La guinda para la plantilla del Ángel Ximénez Puente Genil la ha puesto el internacional japonés de 31 años Atsushi Mekaru, que se convierte en la séptima incorporación del club pontanés y en la última de esta temporada según manifiesta el comunicado emitido por la entidad. Se trata del fichaje más exótico de la Liga ASOBAL puesto que por el momento es el único jugador asiático de la competición. Su equipo de procedencia es el Mezökövesdi de la liga NB1 de Hungría, donde ha demostrado su polivalencia en la primera línea.

El nipón, que firma por una sola temporada, llega con el aval del que fue su seleccionador en el Campeonato Asiático del pasado mes de enero, el español Antonio Carlos Ortega, que actualmente entrena al Kolding danés. Mekaru es una auténtica estrella en su país de origen desde el punto de vista mediático, y la afición pontana ya está deseando de ver cómo se desenvuelve sobre la pista una de las mayores atracciones del Miguel Salas para esta campaña.

Con este nuevo refuerzo, Quino Soler contará con diecisiete jugadores en la plantilla que se pondrán a las órdenes del técnico malagueño a partir del lunes 1 de agosto en las instalaciones del Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

El Puente Genil ve "difícil" contar con equipo filial esta temporada

El presidente del club alega "falta de estructuras deportivas" para avanzar en dicha cuestión

7 de julio de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

Las posibilidades de que el Salerm Puente Genil cuente con un equipo filial para la próxima campaña se complican después de que en los últimos días no hayan sido fructíferas las distintas conversaciones mantenidas con otros clubes de la zona del sur de Córdoba y cercanos de la provincia de Sevilla. El presidente del club, Francisco Cabeza, ha explicado que es muy difícil porque no cuentan con más campos de entrenamiento, y el ya existente, el Manuel Polinario "Poli", está ocupado de lunes a viernes e incluso con horas insuficientes de entrenamiento para muchos equipos de las categorías base.

No obstante, Cabeza afirma que "tenemos ganas y es necesario", pero achaca a la falta de estructuras deportivas con las que cuenta el club que por el momento no sea posible. De ahí que, al menos a corto plazo, se esté insistiendo en trabajar bien los equipos cadete y juvenil para dotarlos de jugadores con calidad, talento, y comprometidos para elevar en nivel de los que serían segundo y tercer equipo de la entidad. Y en cuanto a los equipos de base, este sábado 9 de julio en horario matinal está prevista el final de curso con una fiesta en la que los jugadores disfrutarán de actividades en el campo de fútbol hasta que las altas temperaturas hagan acto de presencia.



Atsushi Mekaru, la última pieza del Ximénez de Soler



David Jurado 07/07/16 13:31

El Club Balonmano Ángel Ximénez anunció hoy el fichaje del jugador nipón Atsushi Mekaru, que militará en las filas del conjunto pontanés durante la próxima temporada 2016-17 y que cierra en principio el capítulo de incorporaciones del club. Mekaru, de 31 años e internacional con la selección de Japón, procede del Mezőkövesdi KC, equipo perteneciente a la liga NB1 de Hungría en el que ha demostrado su gran versatilidad en la primera línea, ya que puede ocupar cualquiera de las

tres posiciones.

Con una altura de 1,85 metros y 93 kilos de peso, Mekaru será el único jugador asiático de la Liga ASOBAL. Es el último refuerzo del nuevo proyecto liderado por Quino Soler, que con la llegada de Atsushi da por cerrado su capítulo de fichajes tras incorporar anteriormente a Tomás Moreira, Jocic, Jesús Melgar, Mikhail Revin, Manu Díaz y Alberto Castro.